

Liebe Eltern!

Wir freuen uns auf Sie und Ihr Kind. Es kommt eine ganz neue Situation auf Sie und Ihr Kind zu. Hier sind ein paar Gedanken aus der Sicht Ihres Kindes:

„Liebe Mama, lieber Papa, ich brauche Zeit, die neue Umgebung, die Erzieher(-innen) und die Kinder kennen zu lernen.

Bleibe deshalb so lange bei mir bis mir alles vertraut ist.

Setze dich einfach hin und lass mich alles entdecken, spielen und neue Freunde finden.

Sei aber da, wenn ich dich brauche.

Wenn du das erste Mal gehst, lass mir etwas vertrautes da, wie einen Nuckel, ein Kuscheltier, Kuscheltuch oder ...

Sag mir immer Tschüss, damit ich dich nicht suchen muss.

Sei nicht traurig, wenn ich weine. Ich lasse mich schnell trösten und freue mich, wenn du wieder da bist.

Lass mich Vertrauen zu den Erziehern(-innen) bekommen, aber merke dir eins: Du bleibst meine Nummer Eins!“